



【学校教育目標】

自ら考え学習する生徒（自主）  
心身ともに健康な生徒（剛健）  
情操豊かな生徒（敬愛）

栃木市立寺尾中学校 TEL：31-0019  
令和6年1月10日 校長 平山 裕

学校づくりスローガン 『だれ一人欠けてはならない大切な仲間 寺中丸』

新生徒会役員始動 ～立会演説会・生徒会役員選挙

1月30日（木）に立会演説会・生徒会役員選挙が行われ、新生徒会役員が決定し、第3学期始業式に先立って、任命を行いました。任期は、令和6年1月から12月までとなります。旧生徒会役員の皆さんから伝統のバトンを引き継ぎ、新体制での生徒会がスタートしました。素晴らしいリーダーシップを発揮してくれた旧役員の皆さん、1年間お疲れ様でした。



＜新生徒会役員紹介＞

会長	●●●●●	さん（2年）
副会長	●●●●●	さん（2年）
副会長	●●●●●	さん（1年）
会計	●●●●●	さん（2年）
書記	●●●●●	さん（1年）

皆川中生に栃木市のおすすめの場所を紹介 ～英語オンライン授業

12月8日（金）5校時の2年生の英語科の授業は、皆川中学校の2年生のクラスとオンラインで繋ぎ、コミュニケーション活動を行いました。皆川中とオンラインで英語を使ってのコミュニケーション活動はこれで3回目。学級全体で活動内容の説明の後、生徒は5つのグループに分かれて、栃木市内のおすすめの場所についてお互いに紹介し、他のメンバーからの質問に答えました。生徒たちは、寺尾のいちひこ帆布や出流のそば、星野遺跡を紹介していました。機器の操作にも慣れて、英語での会話を楽しむことができたようです。



税の役割と大切さを学びました ～租税教室

12月8日（金）5校時の社会科の授業に税理士の藤沼紀彦様をお招きして、租税教室を実施しました。どのような税の種類があるのか、集められた税がどのように使われているのか、税のない世界のアニメーションを視聴したり、身近な例を挙げた分かりやすい説明を聞いたりすることで、生徒たちは税の重要性を理解することができました。



## 日頃の取組を評価されて寺尾中学校が表彰されました



### 栃木県健康推進学校 中学校の部 最優秀校

生活習慣アンケートや食に関するアンケートでの実態把握やアンケート結果をもとにした「夜8時以降ノーメディアデー」「睡眠改善 WEEK(ウィーク)」の実施や健康体育委員会の活動などが評価されて、表彰をいただきました。これに併せて、寺尾地区民生委員児童委員協議会の皆様から、お祝いとして生徒全員に文房具をいただきました。ありがとうございました。

### 毎日カップ「中学校体力づくり」コンテスト 毎日新聞社賞



このコンテストは、新体力テストの記録をもとに、「体力づくり」の実践を通して「たくましく生きる力」の育成に成果を上げている中学校を顕彰するものです。3年生の新体力テストの結果の平均値、審査担当者が学校を訪問しての授業参観を含む現地調査により、これまでの体力づくりの取組が評価されて、表彰をいただきました。

### 緊張しながらも分かりやすく説明 ～入学説明会



12月7日(木) 来年度入学予定の6年生と保護者の皆様にご来校いただき、入学説明会を行いました。図書館で1年生の生徒から、中学校の学習や生活、部活動についてスライドの写真をしながら説明をしました。緊張しながらも



それぞれ分担したところを分かりやすく説明することができました。6年生は、その後数学の体験授業を受け、保護者と一緒に部活動の様子を見学しました。新入生の皆様のご入学を心よりお待ちしております。

### 無意識の思い込みはないか ～人権週間・人権集会

12月4日(月) 6校時に人権集会が行われました。ある電車内を描いたイラストについて班ごとに話し合いをしました。**無意識の思い込みから、人を差別してしまう可能性があること、限られた情報や見た目だけで人を判断してはいけないこと、気付かないうちに偏見や差別をしてしまっていることがある**など、生徒たちは人権に関する気づきや理解を深めることができました。



### 市の執行部に堂々と一般質問 ～中学生議会

12月23日(土) 栃木市議会議場で栃木県誕生150周年記念「中学生議会」が開かれました。寺尾中学校からは、●●●●さんが学校を代表して参加し、現状の学区制のルールや小規模特認校の積極的案内について、市執行部に対して質問をしました。凛とした口調で、答弁に対しての再質問にも挑戦するなど素晴らしい議員ぶりでした。

